



Gruppenfoto mit allen Beteiligten an der gelungenen Aktion.

FOTOS: privat

Kinder aus der Kita Spatzennest zeigen landwirtschaftliches Talent

Mädchen und Jungen ernten selbst gepflanzte Kartoffeln auf dem Biohof Berner

DÜDERODE/OPPERHAUSEN.

Nachdem die Kinder der Kita Spatzennest in Düderode Anfang Mai die Kartoffeln auf einem Feld vom Biohof Berner in Opperhausen pflanzen durften, war es vor einiger Zeit endlich soweit: Die Kartoffeln konnten aus der Erde geholt werden. Mit Schaufeln und Handschuhen ausgerüstet machten sich die 28 Kinder der „wilden Spatzen“ und der „Waldwichtel“ mit sieben Betreuern auf den Weg zu „ihrem“ Acker nach Opperhausen. Dort wurden alle von Anika Berner und Mascha von den Landfrauen empfangen. Nach einer netten Begrüßung und Einweisung ging es auch schon los. Mit Schaufeln, aber auch mit den Händen wurde gegraben und gebuddelt und schon bald konnte man die ersten Rufe hören: „Ich habe eine Kartoffel! Oh hier ist noch eine. Guck mal, ganz viele!“

Die Kartoffeln wurden in Säcken gesammelt, die sich schnell füllten. Sogar einen Kartoffelkäfer konnten die Kinder entdecken. Bei hohen Temperaturen und der harten

Arbeit war dann auch bald eine Pause nötig. Die gebratenen Kartoffeln mit Quark wurden auf dem Feld frisch zubereitet und kamen bei allen gut an.

Nach der Pause ging es spannend weiter: Der Kartoffelroder kam aufs Feld gefahren, die Kinder konnten hinaufklettern und Anika Berner erklärte, wie wichtig die Helfer auf der großen Landmaschine sind, die die Kartoffeln noch einmal sortieren. Nach einem gemeinsamen Erinnerungsfoto ging es für die Kinder und Betreuer dann wieder zurück in die Kita, zwei große Säcke mit selbst geernteten Kartoffeln im Gepäck.

Daraus zauberten die Kinder in der Woche darauf viele leckere Kartoffelgerichte. Selbst gepflanzt, selbst geerntet, selbst zubereitet schmeckte es allen gleich dreimal so gut, betonte das Team der Kita. „Wir danken dem Biohof Berner für das tolle Erlebnis und die Erfahrungen, die die Kinder bei dieser Aktion ma-

chen. Die Kartoffeln noch einmal sortieren. Nach einem gemeinsamen Erinnerungsfoto ging es für die Kinder und Betreuer dann wieder zurück in die Kita, zwei große Säcke mit selbst geernteten Kartoffeln im Gepäck. Daraus zauberten die Kinder in der Woche darauf viele leckere Kartoffelgerichte. Selbst gepflanzt, selbst geerntet, selbst zubereitet schmeckte es allen gleich dreimal so gut, betonte das Team der Kita. „Wir danken dem Biohof Berner für das tolle Erlebnis und die Erfahrungen, die die Kinder bei dieser Aktion ma-



Ein Kartoffelkäfer.



Bei bestem Wetter machte den Kindern der Ernteeinsatz viel Freude.



Nach einleitenden Worten konnten sich die Kinder über ihre Ernteerfolge freuen.



Die Kinder lernten einen Kartoffelroder näher kennen...



...und genossen gebratene Kartoffeln.

IN KÜRZE

Ohne Führerschein und Versicherung

NORTHEIM. Die Polizei Northeim hat am Montagmittag einen 57-jährigen Mann aus Nörten-Hardenberg kontrolliert, der mit seinem E-Scooter die Hannoversche Straße befuhr. Der mitgeführte E-Scooter wies eine bauartbedingte Höchstgeschwindigkeit von 45 Stundenkilometer auf und war somit fahrlaubnispflichtig. Der verantwortliche Fahrzeugführer konnte die erforderliche Fahrerlaubnis jedoch nicht vorweisen. Zudem bestand kein gültiger Versicherungsschutz für das Kraftfahrzeug. Der 57-jährige Mann muss sich nun wegen Fahren ohne Fahrerlaubnis und wegen eines Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz verantworten. *pol*

Einbruch in Gartenlaube

NORTHEIM. Im Tatzeitraum von Freitag, 20. Oktober, 21 Uhr bis Sonntag, 22. Oktober, 19.08 Uhr, verschaffte sich ein 22-jähriger Mann Am Uetzebrook unerlaubt Zutritt zu einer Gartenlaube. Der 35-jährige Geschädigte aus Northeim stellte Beschädigungen an den Fenstern und an diversen Gegenständen fest. Zudem wurde ein Werkzeugkoffer im Wert von rund 800 Euro entwendet. Gegen den 22-jährigen Mann wurde nun ein Ermittlungsverfahren wegen Einbruchsdiebstahl eingeleitet. *pol*

Geldbörse entwendet

NORTHEIM. Eine bislang unbekannt Person entwendete am Montag in der Zeit von 14.30 bis 14.45 Uhr im Grafenho die Geldbörse einer 90-jährigen Einbeckerin. Die Geschädigte trug eine Umhängetasche über der Schulter, in welcher sich ihre Geldbörse befand. Die unbekannt Person entwendete unentdeckt die Geldbörse mit sämtlichen Inhalten und flüchtete anschließend. Es entstand ein Gesamtschaden von rund 250 Euro. Zeugen, die Hinweise auf den Täter geben können, werden gebeten sich bei der Polizei Northeim zu melden. *pol*

Gefahren ohne Erlaubnis

NORTHEIM. Die Polizei hat am Sonntag um 11.30 Uhr einen auswärtigen Pkw im Stadtgebiet Moringen kontrolliert. Der 49-jährige Fahrzeugführer aus Hohenhameln war jedoch nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und ein Ermittlungsverfahren wegen Fahren ohne Fahrerlaubnis eingeleitet. *red*

Gesperrt: Rathaus und Außenstellen

NORTHEIM. Das Rathaus und alle Außenstellen, einschließlich der städtischen Kindertagesstätten, sind am kommenden Montag, 30. Oktober, geschlossen. Im Bereich der Technischen Dienste und des Eigenbetriebes Abwasser werden Notdienste vorgehalten. *red*